

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada ALLAH SWT Sang Maha Segalanya, atas seluruh curahan rahmat dan hidayahNya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “PERANCANGAN CARRIER BAG DENGAN METODE REDIFINING UNTUK MENUNJANG KENYAMANAN BACKPACKER”. Karya tulis ilmiah ini dibuat dalam rangka pemenuhan tugas akhir perkuliahan serta sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Desain di Fakultas Industri Kreatif Telkom University. Dengan segala kerendahan hati, penulis sadar bahwa penulisan karya tulis ilmiah ini tak luput dari segala kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu, penulis ingin memohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan dalam penulisan karya tulis ilmiah ini, serta menerima segala bentuk kritikan serta masukan yang membangun yang tentu saja akan sangat bermanfaat bagi penulis di masa yang akan datang. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada pembaca yang telah tertarik hingga meluangkan waktunya untuk membaca karya tulis ilmiah ini. Penulis berharap karya tulis ilmiah ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang tertarik maupun berkepentingan dengan fokus perancangan ini. Dan yang terakhir, penulis pun sadar bahwa selesainya penulisan karya tulis ilmiah ini tak luput juga dari berbagai bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Orang tua penulis, yang selalu sabar dalam mendidik, mengayomi, mengasihi, memberikan semangat, mendukung serta mendoakan setiap perjalanan kehidupan penulis, hingga akhirnya sampai dititik ini, dimana penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Terima kasih pula atas segala pengorbanan serta perjuangan hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan masa perkuliahan ini. Jika ada kata yang lebih “terima kasih” daripada kata terima kasih itu sendiri, penulis tujukan kata tersebut untuk kedua orang tua penulis.

2. Bapak Alvian Fajar Setiawan, S.Ds., M.Ds. dan Bapak Teuku Zulkarnain Muttaqin, S.Sn., M.Sn. selaku dosen pembimbing yang senantiasa sabar dalam membimbing, membantu, dan selalu memberikan motivasi kepada penulis sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Banyak pelajaran yang bisa saya ambil sebagai referensi saya baik itu dari segi kehidupan, pengalaman hidup, maupun dari segi pengalaman akademiknya.
3. Ratno Eko Jati Prasetyo, S. STP. Dan Kurniati, S. STP. M. AP, sebagai kakak dan kakak ipar yang keberadaannya tak kalah penting dan krusialnya dari orang tua. Terima kasih atas segala kebaikan yang dicurahkan kepada penulis, atas segala semangat dan motivasinya.
4. Teman-teman perkuliahan yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih karena telah membantu penulis selama masa perkuliahan hingga kini penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Penulis merasa beruntung bisa mendapatkan teman-teman yang cukup solid, dan tidak individualis.
5. Para responden yang dengan kerendahan hatinya mau membantu penulis dalam melengkapi karya tulis ilmiah ini dengan cara menjadi responden.
6. Diri sendiri, yang dengan segala jerih payah serta perjuangan dalam melawan rasa malas dan rasa kantuk yang menghantam hebat disetiap harinya, tidak cepat menyerah dan putus asa begitu saja, serta tetap kuat dalam melewati rintangan demi rintangan dalam hidup.

Bandung, 19 Mei 2023



Fadly Abdurrohman Jati